



Köln, 8. Juni 2022

Einladung zum Pressetermin, Montag, 20. Juni 2022, 10:30 Uhr Übergabe des DEUTZ H2-Gensets an die RheinEnergie

Sehr geehrte Damen und Herren,

zwei Kölner Unternehmen mit langer Tradition, die DEUTZ AG als einer der weltweit führenden Hersteller von Motoren und Antriebstechnik sowie die RheinEnergie AG als regionaler Energieversorger mit einem klaren Bekenntnis zur Energiewende, erproben in einem gemeinsamen Pilotversuch die stationäre Energieerzeugung auf Basis eines mit Wasserstoff betriebenen DEUTZ-Motors.

Zu dem feierlichen Start des Pilotversuchs, bei dem das erste H2-Genset, eine Kombination aus dem Wasserstoffmotor TCG 7.8 H2 mit einem Generator, am RheinEnergie Heizkraftwerk Niehl in Betrieb genommen wird, laden wir Sie herzlich ein:

Montag, 20. Juni 2022, 10:30 Uhr Am Molenkopf 3, 50735 Köln

Im Anschluss erwartet Sie ein kleiner Imbiss. Die Veranstaltung endet gegen 12:00 Uhr.

Ihre Zusage empfangen wir gerne bis Freitag, 17. Juni 2022, per E-Mail an presse@rheinenergie.com oder telefonisch unter 0221/178-3035. Für Ihre Rückfragen stehen wir Ihnen unter den angegebenen Kontaktdaten gern zur Verfügung.

Wir bitten vor der Veranstaltung um einen Selbsttest auf eine Covid-19-Erkrankung.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.